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Alberghi da abbattere
La proposta di Scafi arrielli
viene bocciata dai

11 consigliere
comunale
grillino elenca
una serie di idee
lanciate
dal politico Pd
che considera
stravaganti

Chianciano
Molte strutture
sono chiuse
in attesa del rilancio

CHIANCIANO TER-
ME
"Se me lo avessero raccon-
tato non ci avrei mai cre-
duto, ma ho sentito con le
mie orecchie Stefano Sca-
ramelli dire che vuole ab-
battere gli alberghi in disu-
so e realizzare aree giochi
stile Val di Fassa, col con-
tributo della Regione To-
scana!". É incredulo Fa-
biano De Angelis espo-
nente di spicco del Movi-
mento 5 Stelle che rappre-
senta a Chianciano Ter-
me in consiglio comunale.
"Ma se la Regione Tosca-
na, governata dal suo Pd,
in tre anni non è riuscita a
riaprire la Cassia perché
non sanno aggiustare il
ponte sul Paglia ...E' evi-
dente che quanto detto
dal consigliere regionale,
di voler rimodulare il pro-
filo urbanistico di Chian-

ciano, è frutto solo della sua
fervida fantasia. Ricordo -
continua De Angelis - altre
perle: nel 2015 per festeggia-
re i 5000 chilometri di campa-
gna elettorale, diceva che 'a-
vrebbe fatto della Valdichia-
na una nuova Silicon Val-
ley', ad oggi l'unico silicone
visto dai chianini è quello
per sigillare le cabine delle
docce". L'indomani della
sua elezione alla Regione,
Scaramelli dichiarò: `i miei
primi impegni riguarderan-
no il settore agricolo-venato-
rio'. Invece, a giugno del
2016 la corte costituzionale
ha bocciato la riforma della
legge regionale Toscana, la
legge obiettivo per il conteni-
mento dei cinghiali è misera-
mente fallita, i simpatici un-
gulati sono sempre di più e
invadono anche i centri abi-
tati - conclude ironico De
Angelis.
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